

La charge du ministre

Description

2 Timothée 4:1-8.

Ce passage est souvent lu lorsque l'Église ordonne un ministre comme ancien. Être un aîné implique une lourde responsabilité. Ceux qui sont ordonnés portent une double responsabilité et méritent une double récompense (1 Timothée 5:17).

Nous devons tous mener des vies de foi. Cependant, les ministres sont responsables d'eux-mêmes et seront tenus responsables de ce qu'ils ont proclamé, enseigné et conseillé aux autres. C'est un devoir sacré d'être un ancien dans l'Église de Dieu. Toute l'Église devrait tenir les ministres en haute estime et les honorer.

Le prophète Ezéchiel a parlé du gardien qui ne prononçait pas un prêcheur de son destin : « le prêcheur mourait pour son prêcheur » mais je tiendrai le gardien responsable de son sang » (33:6). Si le prédicateur fait un bon travail pour prêcher la Parole, remercie-le toujours, même si le message tâche sur les pieds.

Si vous êtes le prédicateur, prêchez la Parole et rien d'autre ; prêcher toute la Parole et rien de contraire. De même, dans votre accompagnement, corrigez, réprimandez et encouragez avec beaucoup de patience et d'attention.

De plus, gardez toujours une attitude « Mets-moi dedans, coach ! » Soyez prêt quand vous serez nécessaire. Pas mauvais conseil pour les non-spécialistes non plus.

Auteur : Clark Armstrong

date créé

2026/01/17